7月6日に休憩時火災の避難訓練を行いました。本校では、昨年度より、休憩時や清掃時の火災避難を想定した一次訓練訓練(集合マークへ集まる訓練)を月 | 回程度行ってきています。そのため、2年生以上は非常ベルが鳴った後の動き方や放送を聞いて集合マークへ集まること等を理解して行動できるようになっています。もちろん、| 年生には、事前に校内外の集合マークの場所を確認し、並んで上学年の話を聞いて避難することについて学習しています。

当日、思い思いの場所で休み時間を過ごしていた子供たちは、無事に集合場所へ避難することができました。消防署の方からも、大変うまくできていたと誉めていただきました。

また、本年度は3年に一度の防煙訓練を実施しました。図工室を 煙で一杯にし、机で作ったコースをかがんで歩く体験です。始まる 前は興味津々で楽しみにしていた低学年でしたが、いざ中に入ると、 前が見えない恐怖で思わず声を上げる子供もいました。実際には、 匂いや熱さがあり、もっと恐怖が増すことでしょう。一人一人が自 分の命を守るために適切な判断と行動ができるように、今後も訓練 を継続していきます。



タブレット学習

低学年チーム

低学年には「タブレットの時間」を週に | 時間設け、タブレットの操作に慣れ親しんでいます。「タブレットの時間」には、電源のオン・オフやパスワードの入力といった基本的な操作に加え、Teams や Forms、Skymenu 等のアプリの使用方法についても学習しています。始めはパスワードを入力するだけでも「どこを押せばいいの?」「大文字を入れるために Shift キーを一緒に押すことが難しい」と言っていた子供たちですが、現在はすらすらと入力し、ログインできるようになりました。

これからもタブレットを効果的に活用する力を身に付けられるようにしていきたいと思います。





水泳学習

中学年チーム

中学年は、水泳学習でクロールを練習しています。最初は 息継ぎをしないクロール(面かぶりクロール)を練習しま す。クロールで大きな推進力になっているのはバタ足です。 プールサイドに腰かけてバタ足をしたり、ビート板を持って バタ足をしたりした後に、ビート板を持たないでバタ足をす るなど、少しずつ難しい泳ぎ方に挑戦しています。この後は 手のかき方の練習をし、息継ぎの方法も学習します。

水の気持ちよさや、泳ぐことの楽しさを大切にしながら、 体力を使わずに長く泳ぐことができるクロールを目指しま す。

